



PRIMERA VEZ QUE EL TORNEO SE DESARROLLA EN LA UST IQUIQUE.

## Llega la final del Torneo Nacional de Debates de Santo Tomás a Iquique

Este 23 y 24 de octubre se realizarán los cuartos, semis y la anhelada etapa final del Duodécimo Torneo Nacional de Debates, organizado en esta ocasión, por Santo Tomás Iquique y que reúne a los mejores equipos de debate y representantes de las 22 sedes a nivel nacional, compuestos por estudiantes de ca-

rreras universitarias y técnico-profesionales de la casa de estudios.

Durante el año, los equipos han avanzado en las clasificatorias por zonas, hasta definir las ochos sedes que disputarán la gran final: Arica, Viña del Mar, Rancagua, Los Ángeles, Valdivia, Concepción, Iquique y Santiago.

Este último es el campeón vigente del torneo, que busca obtener el primer lugar por cuarta vez.

El rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas Ventura, manifestó que estará la posibilidad de presenciar debates en torno a temáticas vitales para el desarrollo del país, como responsabilidad em-

presarial, cambio climático, economía, protección del medio ambiente, entre otros.

“Esperamos que esta experiencia sea enriquecedora para nuestros estudiantes, como también para levantar conversaciones importantes en torno al mejoramiento de la calidad de vida”, dijo.